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7 февраля парламент ЕАО открыл весеннюю сессию.

  

Все провластные СМИ сообщили, что на заседании были рассмотрены внесенные
правительством области изменения в областной бюджет. Он был увеличен более чем на
1,7 млрд рублей, из которых 1,5 миллиарда – это федеральные деньги,
предназначенные на социально значимые расходы.

  

Из них почти 1,2 млрд рублей направлена на зарплату бюджетникам. Кроме того, 260
млн рублей пойдет на обязательное медицинское страхование неработающего
населения, еще 130 миллионов – на меры социальной поддержки жителей области.

  

И никто не обмолвился о том, что фракция КПРФ особо акцентировала внимание своих
коллег на вопросе обеспечения жильем детей-сирот и детей, оставшихся без попечения
родителей. Вернее, необеспечения.

  

Вопросы защиты жилищных прав сирот стоят в ряду приоритетных направлений работы
органов прокуратуры. Это заявление Игоря Краснова, Генерального прокурора
Российской Федерации, которое он сделал не так давно Российской газете. Об этом же
говорил представитель прокуратуры Еврейской автономной области на последнем
заседании Законодательного Собрания ЕАО.
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К сожалению, практика показывает, что сотням таких ребят приходится слишком долго
ждать положенного им по закону жилья. Наши власти, в первую очередь федеральные,
до сих пор, мягко говоря, не всегда спешат исполнять тот самый "детдомовский" закон -
159-ФЗ или просто "забывают" о нем. Большинство ребят, выйдя из детдома,
вынуждены через суд напоминать о своем праве на жилье. Но даже после решения суда
они могут годами ждать квартиру. Но деньги на жилье сиротам выделяются не из
личных карманов чиновников. Именно об этом напомнил депутатам ЗС ЕАО и
приглашенным на его заседание руководитель фракции КПРФ Владимир Фишман. Он
предложил депутатам обратиться с письмом в адрес Правительства Российской
Федерации для решения проблемы. Однако абсолютное большинство провластных
парламентариев идею коммуниста проигнорировали.

  

Очередь из итак уже обделенных родительским теплом бездомных молодых людей с
каждым годом только растет. При этом у многих из них уже есть свои семьи и дети. А
вот жилья, которое положено по закону, - нет. Они ждут его годами в очереди, которая
не особо двигается. Возможно, надзорному ведомству стоит более пристально обратить
внимание на проблему и уже начать привлекать к уголовной ответственности
чиновников за халатность, как это было, например, в Воронежской области? Или, как
предложил Владимир Ефимович, правительство, не способное выполнить свои
обязательства, особенно перед сиротами, должно объявить себя банкротом
(политическим, конечно) и уйти в отставку.

  

Пусть на место этих горе - деятелей придут те, кто способен правильно расставлять
приоритеты, определять механизмы реализации задач, контролировать работу на
каждом этапе и добиваться положительных результатов. Для жителей нашей области, а
не для себя любимых.

  

Владимир Фишман практически на каждом заседании Законодательного Собрания
подчеркивает, что нужно сначала решить хоть одну социальную проблему до конца, а
уж потом задумываться над повышением собственной зарплаты. Получается, что на
достойное денежное содержание для себя деньги всегда есть, а на сирот, многодетные
семьи, инвалидов, школьников и другие категории нуждающихся их всегда не хватает.
Тогда зачем такая армия чиновников?

  

Вопросы, которые поднял депутат-коммунист, так и повисли в воздухе. В свете этого
хотелось бы напомнить работникам областной прокуратуры, что Генеральный прокурор
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РФ Игорь Краснов поручил прокурорам на системной основе контролировать и
оперативно реагировать на ситуацию с предоставлением жилья детям-сиротам по всей
стране. Это поручение прозвучало публично.

  

Ну и где оперативная реакция?

  

Владимир Фишман поднял еще ряд проблем, по которым к нему как к депутату
обратились жители поселка Приамурский. Наиглавнейшая из них – невозможность
жителям поселка попасть на прием в лечебные учреждения города Хабаровска. Не
смотря на то, что по Российскому законодательству полис ОМС действует на всей
территории страны и человек вправе сам выбирать поликлинику или больницу, в
которой хочет получить помощь, ТФОМС ЕАО не торопится оплачивать выставленные
счета за лечение наших земляков в Хабаровске. Но ведь в нашей области попасть на
прием, особенно к узкому специалисту практически невозможно. Так что надо наступить
на горло собственным амбициям и предоставить возможность людям получать
качественную медицинскую помощь за пределами ЕАО, если мы пока не в состоянии
сделать это на месте.

  

Еще один животрепещущий вопрос для жителей Приамурского – автобусное сообщение
Приамурский – Хабаровск. Владимир Ефимович посетовал чиновникам, что озвученные
им вопросы уже ставились перед властями. Причем обращение было коллективным,
подписанным 150-ю жителями населенного пункта. Однако ответа люди не получили.
Никакого. Так работать нельзя – подвел итог парламентарий от КПРФ.

  

Областной комитет Коммунистической партии Российской Федерации в ЕАО
обязательно доведет до конца решение поставленных приамурцами проблем.
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